

# ZONE

## Pelepasan Jebolan SMK Pratama Padang Angkatan 32 Berlangsung Khidmat dan Sukses

Adi Kampai - [SUMBAR.ZONE.CO.ID](http://SUMBAR.ZONE.CO.ID)

May 25, 2024 - 20:35



Padang - Debut pelepasan siswa/i SMK Pratama Padang Angkatan ke-32 pada Sabtu (25/5/2024) berakhir dengan penuh khidmat. Suasana pelepasan siswa vokasi itu berlangsung meriah. Sebanyak 29 lulusan telah hadir di salah satu ruangan Axana Hotel, satu jam sebelum acara dimulai.

Begitu juga para orang tua siswa SMK Pratama yang hadir untuk menyemangati anaknya. SMK Pratama yang berkampus di Jl. Jhoni Anwar No.17A, Ulak Karang, Padang Utara, Kota Padang, sengaja melaksanakan pelepasan siswanya di Axana Hotel, Padang untuk memberikan kesan yang mendalam kepada lulusannya.

Meski pendidikan vokasi itu berlevel SMK, pelepasan siswa SMK Pratama Padang yang bertajuk "Wisuda Hafiz Pratama, Wisuda Kesehatan Ke-4 dan Pelepasan Siswa/i SMK Pratama Padang Angkatan Ke-32" diperlakukan bak melepas lulusan sarjana memasuki dunia kerja.

Prosesi pelepasan lulusan itu diawali dengan penampilan tari pasambahan oleh tim sanggar tari SMK Pratama, penampilan Hafizah dan menghadirkan tim Vokal Grup sekolahan itu yang memandu lagu Indonesia Raya, Mars Sumatera Barat serta lagi Mars SMK Pratama.

Selanjutnya, diawali dengan sambutan Kepala Sekolah, Nofrizal, SPd, sambutan Kepala UPTD Bapelkes Provinsi Sumbar, drg Afando Ekardo dan PJ Walikota Padang, yang diwakili Asisten I, Dr Dedi Ariadi, MSi serta sambutan oleh Kadis Pendidikan Sumbar yang diwakili Kabid SMK, Dr Ariswan, MPd dan Kadis Kesehatan Sumbar yang diwakili, Saiful Jamal, SKM, MSi.

Disela-sela acara pelepasan siswa itu, juga dilaksanakan penyerahan salempang dan piagam penghargaan kepada Hafizah SMK Pratama oleh Kabid SMK Provinsi Sumbar, Dr Ariswan dan kepada siswa lulusan terbaik oleh Asisten 1 Setdako Padang, Dr Dedi Aryadi dan khusus penyerahan salempang kepada aktivis siswa sekolah tersebut oleh drg Afando Ekardo.

Pada kesempatan itu manajemen SMK Pratama Padang yang dipimpin Novrizal, yang juga Ketua FKKS SMK Kota Padang juga memberikan empati kepada korban bencana di Agam dan Tanah Datar, dengan penyerahan simbolis yang diterima PJ Wako Padang yang diwakili Asisten 1.

Acara berikutnya pelepasan Siswa Kesehatan Ke-4 dan Pelepasan Siswa/i Pratama Angkatan Ke-32, yang diawali dengan rapat senat luar biasa SMK Pratama Padang, selanjutnya penyerahan alumni kepada perwakilan alumni, Dr Ir, Haryadi, S.Kom, M.Kom.

Selain itu juga dilangsungkan pengambilan sumpah tenaga asisten keperawatan oleh Rahmiati, M.Kep dan untuk farmasi klinis dan komunitas oleh Brigita Ghaibsa. Sementara penyampai kesan dan pesan dari siswa disampaikan perwakilan lulusan terbaik dari jurusan farmasi klinis dan kesehatan, Dian Oktavia.

Proses pelepasan lulusan ditutup dengan sambutan dari pengurus yayasan, yang diwakili Kepsek SMK Pratama Padang, Nofrizal.(\*\*)